

LLEGARON LOS **EUFORIA DAYS NISSAN** DEL 08 AL 19 DE MARZO

MARCH CARGO DESDE **\$166,100**

TM / AC / ABS

Plaza NISSAN Tel:(667) 716-46-26 | NISSAN AEROPUERTO Tel:(667) 717-17-17 | Automar de Cortés Tel:(673) 732-14-14

NISSAN Innovation that excites

NOROESTE 45 ANIVERSARIO

MARTES 12 DE MARZO DE 2019 CULIACÁN, SINALOA AÑO XLVI NO. 16860 \$15.00 NOROESTE.COM



Grupos de rastreadoras excavan desde la semana pasada.

CUATRO DÍAS DE BÚSQUEDA

Hallan rastreadoras más cuerpos en Mazatlán; ya suman 23

EN LA MISMA ZONA

13

cuerpos fueron hallados entre el miércoles 6 y el jueves 7

5

cadáveres encontraron el viernes 8

5

cuerpos encontraron ayer las rastreadoras

MÉXICO (SinEmbargo)._ El Presidente Andrés Manuel López Obrador reconoció que los niveles de homicidios se mantienen casi iguales a los del año pasado, y que se asesinan en promedio a diario a 88.2 personas en el País.

También dijo que la población se mantiene en una situación de indefensión, pero que se podrá ya trabajar con la Guardia Nacional y destacó que un ejemplo de que se puede combatir la inseguridad es la disminución del robo de combustible en el territorio nacional.

“En los hechos la población del país se encuentra en estado de indefensión; esto explica en parte -no es justificación- por qué sólo se ha logrado contener la incidencia delictiva, pero no reducirla significativamente como lo deseamos”, expresó.

“Digo esto porque se mantiene prácticamente el mismo número de homicidios y de robo de vehículos de antes de que llegáramos al gobierno”.

El de López Obrador ha sido el arranque de sexenio más violento de los últimos tiempos, al registrarse en los primeros dos meses de gobierno 3 mil 538 homicidios dolosos con armas de fuego, según cifras del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública.

El sexenio de Felipe Calderón registró 471 asesinatos en el mismo lapso, y con Enrique Peña Nieto hubo mil 652.

En su mensaje ayer en Palacio Nacional por sus primeros 100 días de gobierno, López Obrador insistió en que la violencia no se debe enfrentar con violencia.

“Estoy convencido de que todo lo que hagamos para reactivar la economía, producir y crear empleos, se traducirá en paz y tranquilidad social. Si hay justicia habrá seguridad”, dijo el Primer Mandatario. “El mal no se puede enfrentar con el mal”.

En el robo de combustible, añadió, sí se redujo la cifra y hay buenos resultados.

“Esto es un ejemplo de que se puede, porque en el caso del robo de combustible unimos

Balance en 100 días de Gobierno

Sin reducirse, los homicidios, admite AMLO

Reconoce el Presidente que asesinatos van ‘casi iguales’ que en 2018; confía en ayuda de la Guardia Nacional



El Presidente Andrés Manuel López Obrador dio mensaje en el Palacio Nacional por los primeros 100 días de su gobierno.

2,452 asesinatos se registraron en enero de 2019, considerado el enero más violento de los últimos cuatro años

todas las fuerzas y trabajamos de manera conjunta y se logró avanzar”, añadió.

“Este ilícito pasó de 81 mil barriles diarios sustraídos ilegalmente en noviembre del año pasado, 81 mil barriles diarios, a sólo 15 mil barriles, como resultado del operativo conjunto para cerrarle el paso a este tolerado y peligroso delito”.

3,538 homicidios dolosos con armas de fuego se registraron los primeros dos meses del sexenio de AMLO

Aseguró que el problema de la inseguridad y violencia se irá enfrentando con justicia, pero también con responsabilidad y coordinación.

Precisó que en promedio diario de enero a noviembre de 2018, se cometieron 91.3 homicidios diarios. Y dijo que de diciembre a marzo de este año el promedio ha sido de 88.2.

“ En los hechos la población del país se encuentra en estado de indefensión; esto explica en parte, no es justificación, por qué sólo se ha logrado contener la incidencia delictiva, pero no reducirla significativamente como lo deseamos.... digo esto porque se mantiene prácticamente el mismo número de homicidios y de robo de vehículos de antes de que llegáramos al gobierno”.

Andrés Manuel López Obrador
Presidente de México

En cuanto a robo de vehículos, en el mismo periodo del año pasado, el promedio fue de 669.6 robos diarios de vehículos. Mientras que de diciembre a marzo se cometieron 636.1 en promedio diarios.

En cuanto a robo de combustible: se pasó de 81 mil barriles diarios sustraídos en noviembre del año pasado; a sólo 15 mil barriles.

PRESIDENTE DEL COLEGIO DE SINALOA

Crea López Obrador división entre los mexicanos, advierte Elmer Mendoza

KAREN BRAVO

A 100 días de asumir la Presidencia de la República, Andrés Manuel López Obrador está politizando el País y generando divisiones entre la población, criticó Elmer Mendoza Valenzuela, presidente del Colegio de Sinaloa.

“Lo que veo es que está politizando al país tremendamente y está provocando muchas divisiones, que unos son ‘fifís’, que otros son la buena onda, ¡por favor! Es el Presidente”, expresó.

“Debería ser menos irónico y tener más respeto para los otros, porque dentro de los que él descalifica hay mucha gente que es la que genera empleos, que produce riqueza en este país y esa gente pues mínimamente necesita respeto”.

El escritor culiacanense también criticó la cancelación del aeropuerto internacional y la construcción del Tren Maya, proyectado para recorrer el sur del País.

“El Tren Maya no debería de ser, por la destrucción que va a hacer... es tremendo”, dijo. “Las miles de hectáreas de selva que van a destruir, hay mucha gente que no estamos de acuerdo, mucho más allá de que los zapatistas no estén de acuerdo”.

La cancelación de los subsidios a las estancias infantiles para padres trabajadores y refugios para mujeres víctimas de la violencia también es cuestionable, criticó.

López Obrador llegó a la Presidencia con un alto nivel de aprobación y cuenta con muchos seguidores, por lo que está obli-

gado a dar buenos resultados, expresó Mendoza Valenzuela.

“Creo que esa gente merece que les cumpla, y que les cumpla en la realidad, realmente haciendo efectivo los programas”, dijo.

En temas de seguridad, habrá que esperar si hay resultados con los planteamientos que está haciendo el Gobierno, pues en Sinaloa no se ha visto reflejado estrategias similares a las que la administración de AMLO quiere implementar, explicó.

“En Sinaloa siempre hemos tenido una especie de Guardia Nacional, ya no nos asusta, siempre hemos tenido a la Marina, al Ejército, a la Policía Federal, la Policía Estatal, las policías municipales, igual no se ha resuelto nada, más bien ha provocado los desplazamientos tan terribles,

“ Lo que veo es que está politizando al país tremendamente y está provocando muchas divisiones, que unos son ‘fifís’, que otros son la buena onda, ¡por favor! Es el Presidente”.

Elmer Mendoza Valenzuela
Escritor y presidente del Colegio de Sinaloa

tiene que ver con eso”, expuso.

Ante las decisiones que López Obrador ha tomado en sus primeros 100 días de Gobierno, su Gabinete debería tomar mayor participación y orientarlo adecuadamente, opinó el escritor.

“Ojalá y la gente buena que trabaja en el gobierno consiga ayudar al Presidente a aclararle cosas”, señaló.



POR OTRO BOLETO

Dorados de Sinaloa visita hoy a Pumas de la UNAM para disputar el choque, a juego único, de los Cuartos de Final de la Copa MX. **4D**

